
 

 

 

 

 

 

 

COMUNE DI FLORESTA 

Provincia Messina 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N.  35  del  Reg. 

Data  06.09.2022 

OGGETTO: Trattazione interrogazioni prot. n. 3912 (All. n. 3) e prot. n. 4206. 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno sei del mese di Settembre alle ore 15:00 e seguenti presso la sala 

delle adunanze del Comune suddetto. 

Alla convocazione in sessione ordinaria in prima convocazione, che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a 

norma di Legge, risultano all’appello nominale:  

CONSIGLIERI Pres

enti 

Asse

nti 

CONSIGLIERI Pres

enti 

Ass

enti 

1) Tranchita Maria Grazia   
X  

6) Pagliazzo Matteo   X  

2) Lo Grande Lucia  X  
7) Liuzzo Filippo   

X  

3) Liuzzo Mario Alexander  X  
8) Marzullo Sebastiano  

X  

4) Gullotti Alessia Maria Rosaria  X  
9) Liuzzo Antonina Tiziana 

X  

5) Schepis Salvatore Nunziato X  
10) Mollica Rosa Alba Calogera 

X  

Assegnati n 10. 

In carica   n. 10. 
 Presenti n. 10 

Assenti n.   

Assume la Presidenza la Dott.ssa Tranchita Maria Grazia, la quale constatata la mancanza del numero legale rinvia la 

seduta di un’ora. 

Alle ore 16.15 il Segretario Comunale, dott.ssa Stefania Finocchiaro procede all’appello. 

La Dott.ssa Tranchita Maria Grazia, in qualità di Presidente del Consiglio Comunale, presenti 9 consiglieri comunali, 

assenti1 (Mollica Rosa Alba Calogera), dato atto del raggiungimento del quorum costitutivo, dichiara aperta la seduta ed 

invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto al punto dell’ordine del giorno. 

Assiste e partecipa il Segretario del Comune, Dott.ssa Stefania Finocchiaro, il quale provvede alla relazione del presente 

verbale. 

Si dà atto della presenza del Sindaco – del Vice Sindaco e dell’Assessore Scalisi Marco. 

La seduta è pubblica 
 

 

 
X - COPIA 



Verbale n. 8 

 

Seduta del 06.09.2022 

 

O.d.G. prot. 4900 del 30.08.2022 

 

Il PdC procede alla trattazione dell’ottavo punto iscritto all’ordine del giorno: “Trattazione interrogazioni prot. n. 3912 

(All. n. 3) e prot. n. 4206”. 

Interviene il Consigliere Marzullo il quale fa presente che non è pervenuta risposta scritta all’interrogazioni e che da 

regolamento sarebbe dovuta pervenire entro 15 gg. 

Il Consigliere Liuzzo A.T. legge la prima interrogazione con oggetto: “Interrogazione risposta urgente -attività di 

ripresa audiovisiva e diffusione delle sedute del Consiglio Comunale”. 

Il Sindaco legge la risposta che si Allega al presente verbale (All. 1). 

Il Consigliere Marzullo rileva che c’è un errore nella risposta giacché sarebbe possibile, ai sensi del vigente regolamento, 

procedere anche con dispositivi messi a disposizione dalla minoranza (Tablet, telefoni…). 

Il Consigliere Pagliazzo fa presente che ove non consentisse alla ripresa non ci sarebbe adeguata garanzia di rispetto della 

privacy. 

Il Consigliere Liuzzo A.T. risponde che l’art. 3 del regolamento disciplina il servizio di ripresa e ne disciplina le modalità, 

ed alla richiesta della sottoscritta gli è stata semplicemente negata. 

Il consigliere Liuzzo A.T. replica: “Il gruppo di minoranza si ritiene insoddisfatto della risposta del Sindaco e del 

Presidente del Consiglio trasmessa via Pec perché reca motivazioni pretestuose, chiediamo all’Amministrazione di 

rispettare il regolamento citato e approvato dal Consiglio comunale rispettandolo in tutte le sue parti”. 

Il Presidente passa alla 2° interrogazione con oggetto: “Interrogazione risposta urgente- sullo stato di fatto dei lavori 
rifunzionalizzazione del parco Comunale e ampliamento con realizzazione di un Parco Avventura”. 

Il Consigliere Liuzzo A.T. legge l’interrogazione e fa presente che il gruppo di Minoranza ad oggi non ha ricevuto entro 

15 gg. risposta scritta. 

Il Sindaco legge la risposta che si allega al presente verbale (All. 2). 

Il consigliere Marzullo chiede a quanto ammonta il ribasso d’asta e che fine hanno fatto i soldi. 

Il Geom. Franchina prende il computo metrico. 

Alle ore 18:15 esce il Consigliere Liuzzo - si allontana e rientra dopo 5 minuti. 

Interviene il Consigliere Schepis il quale chiede che sia opportuno convocare la ditta e il direttore dei lavori per procedere 

a far chiarezza su un lavoro iniziato male e proseguito peggio. 

Il Sindaco precisa che si sta cercando di capire perché mancano queste 25 mila euro, sono state contattate sia le ditte che 

la direzione lavori. 

Il Presidente passa alla 3° interrogazione con oggetto: “Interrogazione risposta urgente riperimetrazione Parco dei 

Nebrodi”. 

Il Consigliere Liuzzo A.T. né da lettura e fa presente che la data è del 5 luglio ed ancora oggi non hanno ricevuto risposta 

scritta stesso mezzo. 

Il Sindaco legge la risposta che si allega al presente verbale (All. 3). 

Il Consigliere Schepis fa presente che la riperimetrazione del Parco va fatta e lui ne è un sostenitore. 

Il Consigliere Marzullo chiede che sia necessario chiarire quale è la posizione di Floresta dentro il Parco. 

Il Sindaco fa presente che certamente è favorevole alla riperimetrazione, ma è stato detto chiaramente che è necessario 

intervenire su alcuni tratti per migliorare, giacché alcuni tratti sono mancanti. 

Il Consigliere Mollica interviene in merito alla 2° interrogazione e chiede di dare massima attenzione a questo lavoro 

incompiuto e trovare la migliore soluzione per la realizzazione del Parco Avventura. 



Il Presidente del consiglio passa alla trattazione della 4° interrogazione con oggetto: “Interrogazione risposta urgente – 

Lavori riguardante la messa in sicurezza e abbattimento barriere architettoniche di alcune strade e spazi pubblici 
appartenenti al patrimonio comunale”. 

Il Consigliere Liuzzo A.T. dà lettura della 4° interrogazione e fa presente che la data è del 21 luglio e ad oggi non è 

presente nessuna risposta. 

Il Sindaco dà lettura della risposta che si allega al presente verbale (All.4). 

Il Consigliere Liuzzo A.T. fa presente che non si ritengono soddisfatti della risposta. 

 

Esauriti i punti all’O.d.g. alle ore 18:55, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 IL Consigliere Anziano                          IL PRESIDENTE                              Il Segretario Comunale 

  F.to    Lucia Lo Grande        F.to   Maria Grazia Tranchita      F.to   Dott.ssa Stefania Finocchiaro 

 

 

Reg. P. On-line n. 636 

 

 

Affissa All’Albo Pretorio il 13.09.2022                    

, vi rimarrà per 15 giorni consecutivi 

 

Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 

 

F.to Lenzo Basilia Antonina 

 

Defissa dall’Albo Pretorio il __________________ 

Avverso la presente delibera non è stata prodotta alcuna 

opposizione. 

 

  Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 

 

______________________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

ATTESTA 

 

- Su conforme attestazione del Responsabile dell’Ufficio pubblicazione, si certifica che copia integrale del presente 

verbale di deliberazione è stata pubblicata ai sensi dell’art. 11 L.R. 44/91 all’albo pretorio on-line, per quindici giorni 

consecutivi a partire dal 13.09.2022 e che contro di essa non venne prodotta a questo ufficio opposizione alcuna. 

 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva: 23.09.2022 

X - il decimo giorno successivo della pubblicazione all’albo pretorio ( art. 12 L.R. 44/91); 

- perché dichiarata immediatamente esecutiva (artt. 12 e 16 della L.R. n° 44/1991) 

 

 

Floresta li, 12.09.2022         Il Segretario Comunale 

 F.to   Dott.ssa Stefania Finocchiaro                                                  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


